



El 28 de junio “es día de la libertad”, dice Sheinbaum

► Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

EN EL MARCO del Día del Orgullo Gay a celebrarse este sábado, la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que el 28 de junio “es el día de la libertad”, y afirmó que “no se debe juzgar a nadie, debe haber inclusión, porque somos una sociedad diversa... todo lo que se pueda hacer desde el Gobierno para que haya respeto y reconocimiento lo vamos a hacer”.

La mandataria federal hizo énfasis en que no puede haber un retroceso en los derechos de quienes forman parte de este sector de la población. Además, durante la sesión de preguntas y respuestas, Sheinbaum le dio la palabra a una reportera que, dijo, forma parte de esta comunidad quien, con una colorida cabellera púrpura, llamó la atención de los presentes, y cuestionó sobre si en la actual administración hay legislaciones que velen por los derechos de la comunidad.

La Presidenta destacó que su Gobierno no se enfoca en hablar de tolerancia, sino que pretende que haya inclusión de todas las personas y, por

ello, se comprometió a que, en lo que respecta a su administración, se llevarán a cabo acciones necesarias para velar por los que forman parte de la comunidad LGBT.

Aseguró que su administración “tiene iniciativas” a nivel del Ejecutivo y Legislativo, para poder abordar esta causa a nivel institucional y en el marco del mes del orgullo. Destacó que sí existen nuevas propuestas, pero no tenía, según ella, información al momento. En cambio, optó por señalar que hubo muchas acciones afirmativas en su periodo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Según la Encuesta Nacional sobre Diversidad Sexual y de Género (Endiseg) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), realizada entre 2021 y 2022, más de cinco millones de personas de 15 años o más se identifican como persona lesbico-gay, aproximadamente 5.1 por ciento de la población en este rango etario.

Los estados con mayor número absoluto de población LGTBTTIQ+ son el Estado de México (cerca de 490 mil), la Ciudad de México (311 mil), así como Veracruz y Jalisco con cifras cercanas a los 300 mil.

5

Millones de personas pertenecen a la comunidad, según censo